

Es macht Ihnen Spaß, zusammen mit „Gleichgesinnten“ in einem großen Blockflötenorchester mitzuspielen? Dann möchten Sie sicher gerne bei der Gründung eines Orchesters mit Blockflöten aller Größen in Sulzbach-Rosenberg dabei sein. Wir informieren Sie gerne darüber, wann es zu einer ersten Probe kommt, aus der sich dann viele interessante und spannende Projekte entwickeln können. Füllen Sie einfach den Abschnitt unten aus und geben ihn heute oder morgen bei uns ab oder senden Sie ihn an:

Michael Kämmle  
Obere Lindenackerstr. 5  
90571 Schwaig  
Fax 0911 3002447  
michael.kaemmler@t-online.de

Ich bin daran interessiert, in einem Blockflötenorchester mitzuspielen, das in Sulzbach-Rosenberg  
 monatlich  
 vierteljährlich  
 projektbezogen  
probt und möchte gerne dazu eingeladen werden.

Name \_\_\_\_\_

Straße \_\_\_\_\_

Ort \_\_\_\_\_

E-Mail \_\_\_\_\_